



lunes 9 de noviembre de 2015

FOTOGRAFIAS - IV Media Maratón McDonald's Ciudad de Antequera

Fotografías alusivas a la cuarta edición de la Media Maratón McDonald's Ciudad de Antequera, incluyendo la entrega de premios a los ganadores absolutos y locales de la prueba, instantánea con los voluntarios y meta en el Paseo Real como novedad de una edición que modificó su recorrido para atravesar zonas de interés patrimonial y natural como los Dólmenes o la Ribera del Río de la Villa.



Los ganadores absolutos de la prueba fueron Mario García Moreno y María Bravo Zúñiga, mientras que los primeros clasificados locales resultaron ser Manuel Espárraga Molero y Martina Tabackova. La entrega de premios se realizó en el Pabellón Fernando Argüelles estando presidida por el alcalde Manolo Barón y la concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán.

